



保護者様

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく
～地域とともに学び続ける学校～」）

いきいき東っ子

東川登小学校便り 第9号

かしこく たくましく」

令和5年7月20日（木）校長 吉家恵美



東川登小HP

【有意義な夏休みに！】

4月7日の始業式、11日の入学式から今年度の学習がスタートしました。With コロナとなった5月からは、制限がなくなり、ここ数年できなかった行事やグループ学習などが実施できるようになりました。

いつもにこにこ笑顔、元気な声が響く**1年生**教室。荷物を持っての登校や準備から行う給食もがんばっており、強くたくましく成長中です。

地域の方から「去年よりひとまわり大きくなり勉強もがんばっていますね。」とほめていただいた**2年生**。いつも全力で遊び、のびのびと楽しく過ごせています。

ぐんと落ち着いてきた**3年生**。少ない人数ですがいつも力を合わせ協力しています。毛筆や社会・理科など新しい教科にも慣れてきました。

委員会にも参加し学校全体の場でも大活躍している**4年生**。切り替え上手が多く、集中して学び、休み時間には声をかけあい汗を光らせて楽しそうに遊んでいました。

パワーにあふれた**5年生**。難しくなった学習にも積極的に参加しています。仲が良く、野外学習ではチームワークを発揮しました。

最上級生として様々な場面で活躍している**6年生**。表情も引き締まってきました。あいさつや登校、行事などでは全校を引っ張り、下級生には優しい17名。今後も期待しています。

このように、4月からの約3か月半。東っ子85名、何事にも「やさしく・かしこく・たくましく」頑張りました。成長を本当に嬉しく思います。明日から始まる夏休みにしかできない体験・経験をたくさんしてほしいものです。継続してできること、家族の役に立つこと、地域行事等への参加、体力づくりなど…。まずは「ラジオ体操」に参加してほしいと思います。1日のリズムを自分で作り、充実した日々を過ごすことができるよう願っています。

【～わが町 東川登～】

①地域の方に学ぼう

6年生は、総合的な学習の時間を使って地域学習を積み重ねています。その中で、10日（月）東川登公民館より早田幸徳館長をお招きし、わが町東川登のことを様々な視点から教えていただきました。歴史深い「長崎街道」、各地区に残る神社と氏神様、伝承され続けている郷土芸能や年中行事。6年生は「通ったことある！」「見かけるけど、このような意味があるとは知らなかった」などつぶやいていました。



②地域の方向けに学習の成果を発表しよう

これまで調べたことや体験、早田館長との学習を経て、14日（金）花まるタイム終了後、「地域の歴史探訪発表会」を地域の方々を招いて行いました。グループで協力し、ICTを上手にを使って発表する姿に地域の方々は驚かれ、感心の拍手をもらっていました。



【「箏（こと）」にふれてみよう】

12日（水）には『穂波会』より講師の先生2名をお招きし、5・6年生対象に伝統楽器の箏について学び、実際に演奏体験ができる学習を行いました。講師の先生は「音楽は国境を越える、平和につながる」と話しておられました。



今までの授業の中で一番楽しかった。実際にやってみると難しかったけれど「つめ」をつけたらどんどんできるようになりました。（5年児童感想より）

◆夏季休業中の緊急連絡について◆

- ・ 授業日は電話にて（23-2905）
- ・ 閉庁日（8月10日～16日）は「緊急連絡フォーム」にて。※7月12日付プリント参照

◆夏休み中の見守り強化について◆

- ・ 役割を与え、どんどんほめてください。エネルギーを蓄えて休業明けに登校できるよう、温かい励ましをお願いします。
- ・ 子ども達のメディア使用、視聴について把握をお願いします。
- ・ 対話型生成AIの取扱いについて市教委からのプリントを配布しました。夏休みの宿題にも関わる大切な内容ですので必ず読んでください。